



クラスの様子【1月号】



ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『生活のリズムを整え、健康に過ごす』

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

12月はクリスマス会があり、お部屋に飾ってあるアドベントカレンダーのカードが1日、1日めくられるのをとても楽しみにしていたように思います。“自分の顔”的カードがめくられるのを喜び、周りのお友だちも「〇〇ちゃんや」と一緒に笑顔になっていました。一つのことをみんなで“楽しみに待つ”という気持ちを共有しながら当日を迎え、サンタさんにプレゼントをもらい、とても嬉しそうでした。お天気のいい日には、散歩や西の広場で自分のしたい遊びやどんぐり拾いをしましたが、後半は体調を崩す子もあり、体調に合わせた活動もしてきましたが、感染症の子が増え、お休みの子の多い日が続きました。新年も体調面に気をつけ、楽しい時間を過ごしたいと思います。1月から新しいお友だちが増えます。(伊達)



うさぎくみ 今月の目標

『健康管理には十分に気を付けながら冬の生活に親しみながら楽しむ』

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。

寒い日も続くようになりましたが、子供達は寒さに負けず長い距離のお散歩をしながら冬ならではの季節感を楽しんでいます。また生活の中では給食の時に、自分で食べられる量を保育士に伝え、選んだ量のお皿をトレイにのせて自分の席まで持っていく事をしています。初めはお友達とぶつかってこぼしてしまったり、トレイのバランスがうまくできず落としてしまうこともありましたが、だんだんと上手にもてるようになりました。また排泄の時のおむつ交換も保育士が見守りながら自分でするようにしています。そしてトイレに行きたい、行ってみたいと思う気持ちを大切にしていきながら進めていきたいと思います。来年度に向けての生活習慣を身につけていきながら、大きくなることの楽しみや期待がもてるような保育を心掛けていきたいと思います。(石田)



以上児 今月の目標

『体調に気を付けながら、冬の自然の中で元気よく体を動かす』

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

12月は子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会がありました。クリスマスに向けてアドベントカレンダーを一日一日めくり、「今日はどんな絵が出てくるのかな?」と毎日楽しみにしている子どもの姿が見られました。クリスマス会に向けて、大きなブーツにお花紙や画用紙を切って貼ったり、ホールに飾るサンタやトナカイを紙皿で作ってみたりとみんなで準備を進めてきました。クリスマス会当日、ハンドベルを聞いたり大きなクリスマスの絵本を見たりしました。そして突然のサンタさん登場に大興奮の子どもたち。サンタさんへ気になる質問をインタビューしてみたり、一緒に写真を撮ったりと楽しい時間を過ごしました。お部屋に戻るとたくさんのクリスマスプレゼントが置いてあり、「どれから開ける?」と楽しみながら嬉しそうにプレゼントを手にしていました。また並行して生活発表会に向けて自分が出る演目を選び、セリフやダンスに少しづつ取り組み始めています。今月も体調に気を付けていきながら、子ども達と元気よく体を動かし、楽しく過ごしていきたいと思います。(武久)

